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副省长马秋林
来镇调研市场监管
检验检测技术工作

京江晚报讯 22日下午，副省长马
秋林率队来镇调研市场监管检验检测
技术工作。市长徐曙海陪同调研。

马秋林一行首先来到镇江市产品
质量监督检验中心（国家中低压配电设
备质量监督检验中心）。该中心是全市
唯一的综合性检验检测机构。马秋林
调研了业务办理、检验检测等工作，详
细了解中心发展历史、履行职能、保障
民生、服务社会、检验能力、科研成果等
方面情况。马秋林希望中心加强与科
研院所的合作，加大人才引进力度，进
一步提升检验检测能力水平。

随后，马秋林一行来到镇江市计量
检定测试中心（江苏省质量技术监督气
体流量计量检测中心）。在钟罩实验室
和大流量实验室，马秋林现场观摩检测
操作流程，并询问中心体制机制、科技
创新、服务社会发展等方面情况。马秋
林强调，要加大技术攻关力度，与高校
联动，强化人才培养，做强科研平台，不
断提升计量检定测试水平。

徐曙海表示，将认真贯彻落实省政
府要求，全力做好服务保障，加大研发
投入，拓宽检测范围，提升检测水平，持
续推进检验检测机构能力建设，为服务
高质量发展提供更加坚强的技术支撑。

省政府副秘书长张乐夫、省市场监
管局副局长吴永才参加调研，副市长陈
可可、市政府秘书长贾晟陪同调研。

（孙晨飞）

副省长马欣
赴江苏大学调研
农业装备学科建设
发展情况

京江晚报讯 22日上午，副省长马
欣赴江苏大学专题调研农业装备学科
建设发展情况。

省政府副秘书长徐光辉、省教育厅
厅长葛道凯、省农业农村厅副厅长沈毅
参加调研。市委书记马明龙、副市长潘
早云陪同调研。

马欣一行先后来到江苏大学国家
水泵及系统工程技术研究中心、现代农
业装备与技术教育部重点实验室参观，
了解学校办学历史，听取学校近年来教
学、科研、招生等情况介绍。在国家水
泵及系统工程技术研究中心，马欣重点
了解国家重点学科流体机械及工程学
科的发展情况。在现代农业装备与技
术教育部重点实验室，马欣深入考察深
泥脚田水稻联合收割机、无人联合收割
机等具有自主知识产权的农业装备，听
取学校农业装备学科在服务行业、产业
发展中发挥的具体作用和特色成效介
绍，以及农业装备产品在“一带一路”沿
线国家的应用情况。

在随后召开的座谈会上，马欣听取
了江苏大学党委书记袁寿其、校长颜晓
红有关学校事业发展情况的汇报。马
欣表示，江苏大学农机办学底蕴深厚、
特色鲜明，已经形成了良好的学科生态
和特色鲜明的支撑专业。他要求，学校
要进一步整合资源、对标补差，拉长长
板、补齐短板，争取在下一轮评估中努
力进入一流学科建设高校行列。希望
学校将科学研究工作与产业化紧密结
合，通过产业集群带动科技创新工作，
特别是在农业装备领域要和农机制造
企业加深合作，努力推动全省农机制造
水平走在全国前列。

（陈志奎）

京江晚报讯 22 日下午，
市政协召开全市政协提案工
作座谈会，总结交流一年来各
市区政协提案工作开展情况，
推进全市政协提案工作高质
量发展。

会议指出，今年以来，市
政协提案工作稳步展开，常规
推进，特色前行，紧盯“提升提
案质量、办理质量、服务质量”
的目标，围绕办一件成一件的
思路，瞄准办出成效的结果，
形成齐心协力、凝聚合力、借
助外力的良好局面。据了解，
2020 年共提交提案 435 件，经
审查立案 384 件，其中集体提
案70件，占18.2%。

今年，市政协将修订《镇江
市政协提案工作条例》《镇江市
政协重点提案遴选与督办办

法》，研究制定《镇江市政协关
于进一步提高提案质量的意
见》，积极提升提案者、提案委
员会委员素质，并继续组织开
展市党政领导领衔督办重点提
案活动，每位市领导领衔督办
一件重点提案，坚持以问题为
导向，“办成办好办实”为标准，
不断提高提案办理质量。

会议要求，今年的提案工
作，要以“件件有落实”为导
向，紧盯办理实效；以解决问
题为目标，提高建议采纳率；
以重点督办为引领，促进所有
提案全部办好办实办到位。

会议还围绕《镇江市政协
提案工作条例》修订工作征求
意见建议。

市政协副主席陈林海出
席会议并讲话。 （朱秋霞）

京江晚报讯 昨天下午，
全市人大代表工作会议召开，
专题研究人大代表工作。市
委书记、市人大常委会主任马
明龙作批示，市人大常委会常
务副主任、党组副书记裔玉乾
出席会议并讲话。

会议宣读了马明龙就加
强和改进人大代表工作作出
的重要批示，印发了《关于加
强和改进人大代表工作，充分
发挥人大代表作用的意见》。

马明龙在批示中指出，人
大代表是人民代表大会的主
体，做好人大代表工作，是坚
持和完善人民代表大会制度
的重要基础性工作。他要求，
全市各级人大要深入学习贯
彻习近平总书记关于坚持和
完善人民代表大会制度的重
要思想，特别是关于人大代表
工作的重要论述，按照省委人
大工作会议部署要求和省人
大常委会关于加强和改进江
苏人大代表工作交流会精神，
把握代表工作规律，健全代表
工作机制，提高代表依法履职
能力，以“跑起来”的奋斗姿态

进一步提升全市人大代表工
作水平，不断开创全市人大代
表工作新局面，为推动镇江高
质量发展、书写好“镇江很有
前途”新答卷作出新的更大贡
献！

裔玉乾在讲话中着重强
调了做好新时代人大代表工
作的重要意义，充分肯定了近
年来全市人大代表工作所取
得的成绩，明确提出了新形势
下加强和改进全市人大代表
工 作 的 指 导 意 见 和 具 体 要
求。就贯彻落实好《意见》，做
好当前全市人大代表工作，裔
玉乾提出，要深入学习贯彻习
近平总书记关于坚持和完善
人民代表大会制度的重要思
想，充分领会做好代表工作的
重要意义；要把准“代表机关”
定位，突出代表工作重点，不
断提高新时代人大代表工作
的质量水平；要强化联动联
合，形成代表工作合力，奋力
开创新时代人大工作新局面。

市人大常委会副主任岳
卫平主持会议，秘书长丁羽如
出席会议。 （马彦如）

京江晚报讯 7 月 22
日，我市6所热点普高录取
分数线全部划定。其中，
省镇江中学为 582分，省镇
江第一中学为 588分，省丹
阳中学分配工作线 607分、
竞争分数线 601分，省句容
中学预录分数线为 571分，
省大港中学为 548分，省扬
中高级中学为563分。

省丹中新高一录取分
数线分为分配工作线和竞
争分数线两类。省丹中先
录取分配指标，再录取竞
争指标，70%以上的招生计
划按报名考试学生数分配
到各初中学校，从高分到
低分择优录取，但不得低
于同批次工作分数线 25分
（工作分数按分配指标数1:
1划定）。指标分配生必须
是在学籍所在学校读满三
年的 2020 届毕业生，择校

生不享受分配指标。竞争
指标在全市考生中从高分
到低分择优录取，录满为
止。

省句中高一新生预录
分数线为 571 分。指标分
配生必须是在学籍所在学
校读满三年的 2020届毕业
生，择校生不享受分配指
标。预录通知书于 7 月 22
日下午发至各初中学校，
考生于7月24日上午11:00
前按学校要求办理报到缴
费手续。

市区的省镇江中学及
省镇江第一中学，家长在
接到高中阶段学校报到通
知后，于 7月 23日上午 9点
至 24 日下午 4 点，凭准考
证和分数条，直接到录取
学校办理报到入学手续，
逾期将视作放弃录取。

（唐守伦 古瑾）

京江晚报讯 在“八一”
建军节即将到来之际，22日上
午，市委书记、市人大常委会
主任马明龙专程来到73056部
队丹徒训练驻地，开展“八一”
拥军慰问活动，代表市委、市
人大常委会、市政府、市政协
和全市人民，向驻镇部队官兵
致以节日的问候和祝福，希望
驻镇部队与镇江人民一道“跑
起来”，为赢得城市应有的历
史荣光再立新功。

马明龙现场观摩部队装
备训练，走访官兵宿舍了解他
们的学习、训练和日常生活情

况，向部队赠送了科技文化器
材，并勉励士兵们在部队这座
大熔炉里通过刻苦训练、磨炼
意志、终身受益，同时不忘叮
嘱部队军官以身作则，及时关
心士兵所思所想，真正做到知
兵爱兵带好兵。

慰问中，马明龙说，无论
是防汛救援，还是经济发展，
驻镇部队总是冲锋在前，承担
了大量急难险重的任务，做了
大量富有成效的工作，感谢驻
镇部队多年来对镇江经济社
会发展作出的贡献。马明龙
指出，镇江是一座光荣的城

市、英雄的城市。当下的镇江
正以昂扬斗志发力奔跑，希望
驻镇部队深入贯彻习近平强
军思想，与镇江一道“跑起
来”，不断加强思想政治建设，
深化军地双方沟通协调，实现
融合发展，努力练就过硬本
领，为维护国防安全、促进镇
江经济社会发展再接再厉、再
立新功、再创佳绩。镇江将用
心用情帮助部队解决好实际
问题，努力为部队发展提供更
好的保障和服务，持续深化军
民鱼水情，共同谱写新时代双
拥共建新篇章。

73056 部队官兵感谢市
委、市政府和全市人民长期以
来给予部队建设的有力支持，
并表示部队将坚决贯彻党中
央、中央军委和习主席决策部
署，响应镇江“跑起来”的号
召，加强战斗训练，更好融入
镇江，共同为营造和谐稳定的
经济社会发展环境作出更大
贡献。

市委常委、镇江军分区政
委李迎久参加慰问。

（陈志奎）
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全市人大代表工作会议召开
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22日，桃园中心小学的学生走进润州区和平路
街道新金江渔文化馆参观，了解长江打鱼历史、渔民
捕捞作业方式的变化以及保护长江的意义。

文雯 摄影报道


